



WWW.USO.ORG.CO

UNIÓN SINDICAL OBRERA U.S.O

De La Industria del Petróleo y las Energías Alternativas

FRENTE OBRERO



AFILIACIÓN EN LÍNEA

Los logros de Edwin Palma en la Junta de Ecopetrol

Hoy jueves 6 de marzo del 2025, el compañero Edwin Palma Egea ha entregado su carta de renuncia a la Junta Directiva de Ecopetrol. Al ser nombrado ministro de Energía y Minas por el presidente Gustavo Petro, debe dejar ese cargo.

Los afiliados y afiliadas de la Unión Sindical Obrera no dejamos de celebrar que el compañero presidente de la República Gustavo Petro cumplió su promesa de campaña al lograr que la asamblea de accionistas de Ecopetrol en marzo del 2024 nombrara a Edwin Palma como miembro de la junta de Ecopetrol en representación de los trabajadores. Como muchos de los cambios que ha desatado el gobierno progresista, hacerlo no fue fácil y los enemigos de implementar esa decisión del presidente Petro, adentro y afuera del gobierno, no fueron pocos.

Petro, Edwin Palma y la USO han sido claros sobre que el final de este proceso es que por estatutos un o una representante de los trabajadores y trabajadoras sindicalizados tenga un puesto permanente en la Junta de Ecopetrol. Eso sigue pendiente, pero es una prioridad de la USO, del compañero Edwin y del presidente lograrlo.

Mientras tanto nos enorgullece el balance del paso de Edwin Palma por la junta de Ecopetrol, sus decisiones en defensa de la empresa, luchando por alcanzar la soberanía energética han permitido aumentar inversiones en el Magdalena Medio, defender el proyecto de Línea Base de Combustibles de la Refinería de Barrancabermeja y sobre todo mejorar sustancialmente las relaciones de la USO con Ecopetrol, las relaciones laborales en la empresa hoy son más democráticas y muy distintas a las del pasado.

Esos logros en la Junta de Ecopetrol o los resultados alcanzados como agente especial en Air-e sobre congelación de tarifas, compra de energía en grandes volúmenes y a largo plazo y en especial la formalización de 215 trabajadores y trabajadoras y otros tantos que pasaron a contrato indefinido muestran una extraordinaria capacidad de gestión. Igual ocurrió como viceministro de Trabajo. Estos resultados lo han llevado hasta el ministerio de Energía gracias a su trabajo, a la capacidad de liderar y movilizar a los equipos que ha dirigido y a su compromiso con el Gobierno del Cambio.

Edwin es hijo de Ecopetrol, de la USO y de Barrancabermeja. Y nos sentimos orgullosos de su nombramiento como ministro y de los resultados de su gestión siempre enfocada en el bienestar de la mayoría, en la democratización del mundo del trabajo y comprometido con los valores y el programa histórico de nuestra organización centenaria.

Muchas gracias camarada, muchos éxitos en su nueva responsabilidad.

Redactó: Junta Nacional

4 de marzo del 2025